

Apps

## Update für hessenWARN

**[28.03.2023] Für die Warn-App hessenWARN steht ein neues Update zur Verfügung. Es ist nun möglich, per Widget-Funktion über den Startbildschirm des Smartphones direkt auf die Meldesysteme im Sicherheitsportal des Landes zuzugreifen.**

Die Katastrophen-Warn-App hessenWARN, die vor rund vier Jahren als Fortentwicklung der bundesweiten Warn-App KATWARN gelauncht wurde ([wir berichteten](#)), hat ein weiteres Update erhalten. Dieses ermöglicht den Nutzern einen schnellen Zugang zu den Funktionen des erst kürzlich vorgestellten zentralen Sicherheitsportals des Landes ([wir berichteten](#)). So können Nutzer die im Sicherheitsportal integrierte Onlinewache der Polizei, die Meldestelle HessenGegenHetze oder den regionalen Mängelmelder in nur einem Schritt direkt erreichen. Die hessenWARN-App wird nach Angaben des hessischen Innenministeriums derzeit von mehr als 300.000 Hessinnen und Hessen genutzt, um sich über mögliche Gefahren- oder Extremsituationen informieren zu lassen.

Mit der aktualisierten Version der Warn-App wird es den Nutzerinnen und Nutzern erstmals möglich, so genannte Widgets zu erstellen. Das bedeutet, dass sie auf dem Startbildschirm des Smartphones ein Element hinzufügen können, über das ein direkter Zugriff auf das Sicherheitsportal des Landes Hessen schnell und unkompliziert möglich ist. Ziel dieser Entwicklung war die enge Verzahnung der Warn-App mit dem Sicherheitsportal, das seit Anfang Februar 2023 online ist.

(sib)

Informationen zur App hessenWARN

Stichwörter: Panorama, Hessen, hessenWARN, Katastrophenschutz, Apps